



Jorge Luis Preciado acusa farsa en elección del Frente Amplio por México

RAFAEL ORTIZ

El senador del PAN, Jorge Luis Preciado, dio a conocer desde la semana pasada que no fue reconocido como el primero en juntar las 150 mil firmas que piden dentro del Frente Amplio por México requeridas para participar en la contienda, por lo que acusa de simulación.

Debido a esto, comentó que presentará su renuncia a su partido, además de que judicializará el proceso de elección de la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.

En conferencia de prensa, declaró que "lo denunció, el Frente Amplio cayó en el juego de la opo-

sición (...) es lamentable que sigamos con esta farsa, en minutos acudiré al Tribunal Electoral a presentar un recurso.

"Yo les puedo demostrar con notario público que desde hace 7 días he estado esperando que me entreguen el certificado [...] pero lamentablemente la empresa no ha dado ni una sola cita, no me ha mandado mi certificado como habían quedado", dijo luego de que desde el pasado 2 de agosto, **el legislador anunció que se convirtió en el primer aspirante presidencial en reunir las 150 mil firmas.**

Preciado también acusó un acuerdo en la oposición y Xóchitl Galvez será la candidata.

"Está acordado en que el proceso es una simulación, que va a permitir que sea Xóchitl Gálvez la candidata, no va a permitir que ninguno de nosotros llegue a la final", dijo.

Resaltó que "**el proceso ya está arreglado**" en el **Frente Amplio por México**, pues en la primera etapa del proceso sólo pasarán tres del PAN (**Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Francisco García Cabeza de Vaca**), dos del PRI (**Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid**) y uno del PRD (**Silvano Aureoles**).

Aunque destacó que **Xóchitl Gálvez se convertirá en la candidata presidencial del Frente Amplio por México**, pues "**eso ya está acordado, firmado y sellado**".

Debido a esto y después de 29 años de militancia, el senador presentará su renuncia al PAN.

Acusó que está en contra de las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD, no de los aspirantes de la oposición.



Jorge Luis Preciado